



CHANCELLERIE D'ÉTAT

BUREAU DE LA

COMMUNICATION

SÉANCE DU CONSEIL D'ÉTAT DU 23 JANVIER 2008

Informations brèves

Affaires cantonales

Nomination de la nouvelle cheffe de l'Office de la politique familiale et de l'égalité

- Lors de sa séance du mercredi 23 janvier 2008, le Conseil d'Etat a nommé Mme Nicole Baur, 47 ans, en qualité de cheffe de l'Office de la politique familiale et de l'égalité (OPFE). Journaliste de formation, Mme Nicole Baur succède à Mme Sandra Spagnol et prendra ses nouvelles fonctions à 80% le 1^{er} avril 2008. La vacance qui reste à pourvoir au sein de l'OPFE fera l'objet d'une procédure une fois que Mme Nicole Baur sera entrée en fonction.

- Originaire de Sarmenstorf (AG), mère de trois enfants âgés de 15, 13 et 9 ans, actuellement domiciliée dans le canton de Vaud, Mme Nicole Baur a suivi son école primaire et secondaire à Bienne, de même que sa formation gymnasiale. Elle est au bénéfice d'une licence en sciences politiques de l'Université de Lausanne et d'un RP de journalisme.

Après avoir effectué son stage de journalisme au Journal du Jura, à Bienne, elle a travaillé comme correspondante radio-TV dans le canton de Berne, puis de 1988 à 1990 comme déléguée au CICR, engagée dans le terrain au Salvador et en Israël et Palestine en qualité de responsable de différentes opérations. Durant 11 ans, de 1990 à 2001, elle a ensuite fonctionné comme journaliste à la Radio romande, en charge notamment des grands dossiers de politique fédérale et de la couverture de l'actualité fédérale, puis comme journaliste indépendante. En 2004, elle a rejoint l'Etat de Vaud en qualité de collaboratrice personnelle du conseiller d'Etat François Marthaler, chargée notamment de la préparation des dossiers du Conseil d'Etat et des relations avec les partis politiques.

Membre du comité de l'association « Pacte » (Des Paroles aux Actes) de 2001 à 2004, Mme Nicole Baur a été dans ce cadre co-responsable de la mise sur pied d'un programme de mentoring de femme à femme dans l'entreprise, qui a reçu le soutien du bureau fédéral de l'égalité.

La politique familiale et la problématique de l'égalité homme-femme ont jalonné le parcours de vie de Mme Nicole Baur, tant au plan professionnel, associatif que personnel. Sa formation journalistique ainsi que sa bonne connaissance de l'administration et de la gestion de projets sont autant d'atouts qui ont convaincu le Conseil d'Etat de la nommer à cette fonction.

Contact:

- **Jean Studer, conseiller d'Etat, chef du DJSF, tél. 032 889 64 00.**

Neuchâtel, le 24 janvier 2008